

Bekanntmachung

Grundstücksangebote in der Wiesmühlstraße nach den Richtlinien der Marktgemeinde Glonn für die Vergabe von Wohnbaugrundstücken

Die 1. Änderung des Bebauungsplanes „Wiesmühl-/Kugelfeldstraße“ ist in den letzten Zügen. Aufgrund der Vereinbarungen im Rahmen der Bauleitplanung zwischen der Marktgemeinde und dem Eigentümer, werden zwei Parzellen nach den aktuell gültigen Richtlinien der Marktgemeinde Glonn für die Vergabe von Wohnbaugrundstücken verkauft. Mit Beschluss des Marktgemeinderates Glonn vom 26.03.2024 wurde das alte Glonner Einheimischenmodell durch EU-rechtskonforme Richtlinien ersetzt. Die zwei Grundstücke sind unerschlossen und können mit je einer Doppelhaushälfte bebaut werden. Die Erschließungskosten sind zusätzlich zum Grundstückspreis zu tragen.

Interessenten können die Richtlinien für die Vergabe von Wohnbaugrundstücken samt Bewerbungsbogen auf unserer Homepage www.markt-glonn.de herunterladen. Die Unterlagen können auch bei der Geschäftsstellenleitung im Glonner Rathaus, Frau Heimbuchner, Tel. 08093/909727, 1. Stock, Zi-Nr. 201, abgeholt und ebenso abgegeben werden.

Eine Bewerbung ist ab sofort bis zum 15.09.2024 möglich. Der Marktgemeinderat wird auf Basis des, in den Vergaberichtlinien vorgesehenen Punktesystems, voraussichtlich in seiner Oktober-Sitzung 2024 über die Vergabe entscheiden.

Fragen zur möglichen Bebauung beantwortet das Bauamt im Rathaus Glonn, Herr Steckler, Tel. 08093/909723, E-Mail bauamt@glonn.de.

